

Zeitschrift:	Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen
Herausgeber:	Schweizerischer Fourierverband
Band:	58 (1985)
Heft:	10
Rubrik:	In eigener Sache

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



IGEHO 85

Gemeinsames Ziel von Gastronomie und Hotellerie

Eine Reise nach Basel zwischen dem 14. und 20. November 1985 lohnt sich bestimmt! In den Hallen der Schweizer Mustermesse finden unsere interessierten Leser viele Anregungen und Neuheiten im Bereich der Gemeinschaftsverpflegung. Zur fachtechnischen Weiterbildung im hellgrünen Bereich. Zur Bereicherung unseres Gastronomiewissens für den Alltag, wie den Militärdienst, ist die alle zwei Jahre zur Durchführung gelangende IGEHO das ideale Ziel.

Wie kaum eine andere Branchenmesse repräsentiert die alle zwei Jahre stattfindende IGEHO die Entwicklung auf dem Gebiet der Gemeinschaftsverpflegung der Hotellerie und der Restauration. Sie wendet sich mit ihrem reichhaltigen, internationalen Produkte- und Dienstleistungsangebot an alle Sparten und Stufen der gastgewerblichen Berufe.

Vom 14. bis 20. November 1985 findet die IGEHO 85 nunmehr zum elften Mal in den Hallen der Schweizer Mustermesse in Basel statt. Sie vereinigt über 660 Aussteller aus 12 Ländern auf insgesamt rund 29 000 m² Netto-Standfläche. Trotz ihrer Grösse bleibt die IGEHO 85 dank einer klaren Strukturierung übersichtlich und ermöglicht damit dem Fachbesucher die Aussteller seines Spezialgebietes zielgerichtet aufzusuchen, gleichzeitig aber einen Gesamteindruck von der Vielfalt des Angebotes zu gewinnen.

Für jedes nach modernen Marketing-Prinzipien geführte Unternehmen ist die IGEHO eine unentbehrliche Entscheidungsgrundlage; werden hier doch die Branchenleitlinien und Planungsgrundlagen für die folgenden zwei Jahre gelegt.

Eine Reihe attraktiver Sonderschauen und Spezialveranstaltungen ergänzt auch in diesem Jahr das Angebot der IGEHO. Einen Schwerpunkt bildet dabei die IGEHO-TECH 85, eine neuartige Sonderschau über Systeme und angewandte Technik in Gastronomie, Hotellerie und Gemeinschaftsverpflegung mit den Themen «Küchenysteme für Gastronomie-Konzepte» und «Sinnvolle Anwendung von Elektronik in der Grossküche». Und zum zweiten Mal wird im Rahmen der IGEHO der internationale Salon für EDV-Applikationen im Hotelwesen, INFOTEL 85, durchgeführt, für den die Hotelfachschule in Lausanne als Veranstalterin verantwortlich zeichnet.

In Anbetracht der Tatsache, dass in den Bereichen Gastgewerbe und Tourismus auch auf internationaler Ebene nach wie vor echte wirtschaftliche Wachstumschancen bestehen, wird die IGEHO 85 als wichtiges Informationsmedium dieses dynamischen Wirtschaftszweiges wiederum zum Treffpunkt der Fachleute aus dem In- und Ausland. Darüberhinaus wird sich ein Besuch der IGEHO – nicht zuletzt wegen der attraktiven Sonderschauen – aber auch für ein breiteres Publikum lohnen.

In eigener Sache

Das Redaktionsteam möchte seinen Lesern möglichst viele aktuelle Fachbeiträge bieten. So haben wir in der letzten Vorschau das Thema «Der Fourier als Bürochef» angekündigt. Verschiedene Probleme, einerseits Platzmangel im Textteil und anderseits unvorhergesehene anspruchsvolle Recherchen des Autors, führten zur Rückstellung dieses Beitrages in eine der nächsten Nummer.